

# El retorno de la UJI a la sociedad triplica la inversión de la Generalitat - Mediterráneo - 02/07/2019

A MAYOR TITULACIÓN, MEJOR EMPLEO E INGRESOS

## El retorno de la UJI a la sociedad triplica la inversión de la Generalitat

► El informe señala que por cada euro que da el Consell, la Jaume I devuelve 3

► El IVIE reclama una digitalización urgente de las universidades y su profesorado

CRISTINA GARCIA  
cgarcia@epmediterraneo.com  
CASTELLÓN

El informe sobre *La contribución socioeconómica de las universidades públicas valencianas* destaca entre sus cifras «un importante retorno económico y social que genera la inversión del Consell», como coincidieron el president, Ximo Puig; la rectora de la Universitat Jaume I, Eva Alcón; y el director del IVIE, Francisco Pérez.

Según el estudio, el sistema universitario devuelve a la sociedad, a través de la recaudación fiscal adicional de sus titulados, 2,7 euros por cada euro que la Administración invierten en su funcionamiento. Frente a los 770 millones anuales en transferencias corrientes públicas que recibe, sus titulados aportan 2.088 millones más en impuestos, pues tienen más empleo y mayores ingresos.

El president explicó que la universidad está involucrada en los

grandes retos de la Comunitat, que pasan, en palabras de Puig, por la digitalización y el aterrizaje en la economía del conocimiento, las migraciones, el cambio climático y la despoblación. Por ello, explicó que desde el Consell se ha querido situar a las universidades «en el espacio institucional adecuado», uniéndolo bajo una misma conselleria las universidades, innovación, ciencia y sociedad digital.

**NUEVA CONSELLERIA** // El «objetivo es múltiple». Por una parte, «facilita nuevos canales de interlocución entre universidades, empresas y entidades del tercer sector», y «refuerza institucionalmente la labor de integración del trabajo

común iniciado por la Agencia Valenciana de Innovación», y «canalizará el nuevo plan de financiación universitaria».

Desde el IVIE, Francisco Pérez incidió en la necesidad de una digitalización urgente de las plantillas, que son «en la mayoría de los casos, por edad, migrantes digitales», y de las universidades, en su gestión diaria y global, un reto que la rectora Alcón asume en su mandato como prioritario. Y señaló que los recursos limitados, la ausencia de incentivos, el envejecimiento de las plantillas y la rigidez institucional son debilidades de un sistema fuerte en resultados, capacidad tractora de alumnos y alto rendimiento en investigación y transferencia. =